



Rechaza la SRE envío de sicarios a Ecuador para atentar contra Noboa

- La Cancillería reprueba las versiones de Inteligencia ecuatoriana y calificó de “reiterada e inescrupulosa” las narrativas creadas
- El país sudamericano se dijo en “alerta máxima” por una presunta planificación de “atentados terroristas” contra su mandatario

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) rechazó este sábado las versiones creadas y difundidas por la prensa ecuatoriana, que señalan un presunto traslado de sicarios desde México hacia Ecuador para atentar contra el presidente Daniel Noboa y gente de su gabinete.

A través de un comunicado, la Cancillería además de reprobar la información creada, calificó ésta de “reiterada e inescrupulosa” al vincular a México con actos delicti-

vos o situaciones internas de Ecuador, y subrayó que tales afirmaciones carecen de fundamento.

La mañana de este sábado el Gobierno de Ecuador, que tiene en pausa sus relaciones bilaterales con México, informó que están en “alerta máxima” luego de revelarse un presunto informe de inteligencia en el que alerta sobre una supuesta planificación de “atentados terroristas” contra el presidente Noboa y miembros de su equipo.

PAG 4

ARCHIVO





SRE rechaza versiones de Ecuador sobre presunto traslado de sicarios para atentar contra Daniel Noboa

La Cancillería reprueba el reporte de Inteligencia ecuatoriana y calificó de “reiterada e inescrupulosa” las narrativas creadas

Jennifer Garlem
nacional@cronica.com.mx

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) rechazó este sábado las versiones surgidas por la prensa ecuatoriana en donde se citan presuntos informes de inteligencia de las Fuerzas Armadas de Ecuador, sobre un supuesto traslado de sicarios “desde México y otros países” hacia la nación sudamericana, con el fin de atentar contra el presidente Daniel Noboa y algunos funcionarios de su gabinete y puntos estratégicos del país. A través de un comunicado, la Cancillería respondió de inmediato a las versiones creadas por la prensa ecuatoriana y rechazó “tajante la reiterada e inescrupulosa creación de narrativas en



Sin fundamento y sin detalles sobre el origen de las amenazas contra el Presidente de Ecuador.

comunicados oficiales y/o filtraciones de documentos oficiales, que aluden a México como fuente de supuestos actos delictivos o situaciones internas en ese país”. La Secretaría de Relaciones Exteriores también resaltó que los señalamientos vertidos y que vinculan a México con actos delictivos carecen de fundamento. La reacción del Gobierno de Mé-

xico derivó luego de que la mañana de este sábado autoridades del país sudamericano declararan al país en “alerta máxima” ante un presunto atentado contra Daniel Noboa, según un informe de inteligencia citado por el Ministerio de Gobierno de Ecuador. La versión publicada por la prensa local señala que el referido in-

forme fue emitido por el Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas y firmado por el coronel Rolando Proaño.

En el reporte se asegura que tras la reelección de Noboa la semana pasada “se han iniciado traslados de sicarios desde México y otros países hacia el Ecuador, con la finalidad de realizar atentados terroristas contra el Presidente de la República y su equipo de trabajo”.

El oficio con la información aparece con fecha del 17 de abril y fue confirmada por el ministro de Gobierno, José De la Gasca. El documento también llama a reforzar la seguridad del mandatario y de los ministros de Estado, así como de las autoridades militares ecuatorianas.

Asimismo, alertan de la planificación de otros posibles atentados hacia los principales puertos del país, bancos y otras instituciones, y que se estarían planeando acciones para “calentar las calles a través de manifestaciones”, sin dar detalles del origen de las amenazas.

RÚPTURA

La Cancillería mexicana recordó que el Gobierno de México rompió relaciones diplomáticas con Ecuador el 5 de abril de 2024, tras el asalto a su embajada en Quito y reiteró su compromiso con el principio de no intervención, al tiempo que lamentó los intentos de involucrar al Gobierno mexicano en asuntos internos del país sudamericano.

La Secretaría de Relaciones Exteriores subrayó que al margen de esta situación sin fundamento, “nuestro país se guía y se guiará siempre bajo el principio de no intervención”. ●

El informe que no cita el origen de las amenazas fue emitido por el Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas y firmado por el coronel Rolando Proaño.